BJORNAL

Edition nº243 du mercredi 10 février 2010

Hebdomadaire franco-portugais gratuit

Solidariedade

'Regarde Ailleurs' prépare ses actions d'aide au développement pour le Cap Vert

Lors de son Assemblée générale du 29 janvier dernier, l'association 'Regarde ailleurs' a présenté son bilan d'un point de vue culturel et humanitaire. Le Secrétaire Tim Friel a présenté l'activité culturelle de l'association qui utilise la photographic pour venir en aide aux enfants du Cap Vert. En plus des 4 expositions photographiques, Tim Friel a souligné, d'une part la mise en place d'une soirée en partenariat avec l'association de la communauté capverdienne lyonnaise (L'alliance capverdienne lyonnaise) et d'autre part la relation qui a été établie avec un collège d'Ardèche pour mettre en place une sensibilisation à la solidarité à destination des élèves de 5^{ème}.

Le Président mais également photographe de l'association, Jean-Philippe Letoy a présenté le bilan des 3 actions humanitaires qui ont été déployées sur l'année 2009. Le Président insiste sur le fait que les projets de soutiens des années 2006 et 2007 évoluent vers des projets de développement durable et constructif pour la population capverdienne. L'association a financé 6 congélateurs pour les cantines de l'île de São Nicolau (la plus rurale de l'archipel). Ce projet de financement de moyen de conservation sera également poursuivi sur 2010 et 2011 pour équiper l'intégralité des cantines de São Nicolau.

Par ailleurs, l'association 'Regarde ailleurs' projette de mettre en œuvre un micro projet sur le développement de la pêche sur São Nicolau. L'idée est de financer un bateau et tout l'équipement pour permettre à 3 pêcheurs de travailler. Le poisson pêché sera ensuite vendu pour payer le salaire des pêcheurs et une partie du poisson sera distribué à une ou 2 écoles proches de la zone de pêche. «Un projet ambitieux certes, mais au combien important pour rendre la population acteur de leur propre développement» termine le Président Jean-Philippe Leroy.

L'association'Regarde ailleurs' a totalisé 101 adhésions depuis sa création en 2006. Les adhérents sont bien entendu des Drômois (50%) mais également de tout autres départements français voir même de l'étranger.

http://regarde.ailleurs.free.fr

